

TAURO:

Trono: Venus (Afrodita).

21 de abril - 21 de mayo.

Este es el trono que gobierna a través del sexo y los placeres de la vida. En la mitología vemos este trono representando a través de la lujuria, prostitución, amor libre.

Tiene que ver con la conquista del corazón usando la atracción física o visual. Pero no pensemos que es solamente el dominio de individuos que caen en las garras de los deseos carnales. Este trono va más allá, ha construido todo un protocolo que establece gobierno a través del sexo, las pasiones y la belleza, para de esta manera, dominar los sistemas sociales. Tomando de esta forma dominio sobre todo lo que se llama arte, cine, tv. Este trono está sobre todo el medio artístico que a través de la imagen y sensualidad conquistan el corazón de las masas.

En el mito se dice que Afrodita surge de la espuma del mar como una mujer adulta y hermosa. Ella estaba casada con Efesto, dios de la fragua, fuego e inventos. Ella necesita esta relación para poder llegar a través de inventos a seducir a millones de almas. Sus amantes más importantes eran Ares (destructor) y Adonis (el más bello de los hombres). La guerra y el dios eternamente joven, que representaba la muerte y regeneración, cuyas raíces las encontramos en la antigua babilonia con el nombre de Tammuz. El nacimiento de Adonis se dio a través de la relación incestuosa de su abuelo con su madre.

Un buen ejemplo de la influencia del trono de Venus unida al anterior, o sea, Marte, es el libertinaje sexual de este tiempo, que lleva a muchos a vivir en la promiscuidad, dando como resultado embarazos no deseados, los cuales terminan en derramamiento de sangre con violencia, dentro del vientre materno. En este mes Israel fue tentado a través de los deseos de la carne, según Éxodo 16:1- 3: Partió luego de Elim toda la congregación de los hijos de Israel, y vino al desierto de Sin, que está entre Elim y Sinaí, a los quince días del segundo mes después que salieron de la tierra de Egipto. 2 Y toda la congregación de los hijos de Israel murmuró contra Moisés y Aarón en el desierto; 3 y les decían los hijos de Israel: Ojalá hubiéramos muerto por mano de Jehová en la tierra de Egipto, cuando nos sentábamos a las ollas de carne, cuando comíamos pan hasta saciarnos; pues nos habéis sacado a este desierto para matar de hambre a toda esta multitud.

En Jueces 7:13 dice: Cuando llegó Gedeón, he aquí que un hombre estaba contando a su compañero un sueño, diciendo: He aquí yo soñé un sueño: Veía un pan de cebada que rodaba hasta el campamento de Madián, y llegó a la tienda, y la golpeó de tal manera que cayó, y la trastornó de arriba abajo, y la tienda cayó. 14 Y su compañero respondió y dijo: Esto no es otra cosa sino la espada de Gedeón hijo de Joás, varón de Israel. Dios ha entregado en sus manos a los madianitas con todo el campamento.

Vemos a Gedeón caracterizado en un sueño como un pan de cebada, que golpearía el campamento de Madián. La cosecha de cebada se daba en el mes de Abib, segundo mes, o sea, Zif. Ya la cosecha había finalizado y ahora podían disfrutar del pan de cebada en su mesa.

Es interesante ver que precisamente el Señor le pide a Gedeón que sacrifique un toro del rebaño de su padre. No le pide el primero, sino que le pide el segundo, ya que a través de ese toro de 7 años la nación había sido pactada a Baal. Se cree que el padre de Gedeón era sacerdote de este dios. El toro que el Señor le mandó a sacrificar tenía la misma edad que los años de cautividad.

Es el mes de la tribu Isacar, que significa *recompensa*. Es cuando te das cuenta que valió la pena resistir a la tentación y viene la recompensa de liberación sobre ti y tus generaciones.

Este trono opera, semanalmente en el día viernes, dedicado a la diosa Venus, anual con el mes de abril y mayo, y en el universo con el planeta bajo el mismo nombre de la diosa romana Venus, “el lucero de la mañana”.

En Canaán fue adorada con el nombre de Astarot. Este espíritu lleva la esencia de Babilonia, todo lo codicia y para conseguirlo usará el embrujo de sensualidad. Vemos al rey Salomón caer bajo su dominio al levantar templos que sus mujeres adoradoras de este trono le solicitaban, tanto así que, él mismo apartó su corazón del Señor, dejándose

influnciar por el área sexual que lo llevó a perder el reino generacional de toda la nación, quedando solamente con el reino del sur en los días de su hijo Roboam. 1 Reyes 11:5: Porque Salomón siguió a Astarté diosa de los sidonios.

Es importante en esa temporada de operación de este trono que oremos para romper las asignaciones espirituales y las influencias en todo tipo de estrategias que quieren desenfocarnos, a través del deseo de los ojos.